

L'exposition agricole pour les districts de Saint-François et des Trois-Rivières a eu lieu à Melbourne, le mercredi 13 d'octobre dernier.

Nous avons assisté à cette assemblée, mais nous n'y avons pas trouvé autant d'animaux que nous nous y étions attendu. Il avait été fait de bons arrangements pour tenir les animaux sur le terrain, et les différentes classes étaient tenues séparément, comme elles devraient l'être à toutes les expositions. Les chevaux et les jumens poulinières n'étaient ni nombreux ni remarquablement beaux ; mais peut-être nous étions-nous attendu à trop. Il y avait quelques paires de très beaux bœufs et quelques bons bouvillons. Quelques-unes des vaches et des genisses étaient belles, mais nous avouerons, qu'à l'exception de deux ou trois de Durham, elles ne répondaient pas à ce que nous nous étions attendu à trouver dans les townships. Il nous fut dit qu'on s'était attendu à voir, à l'exposition, un grand nombre d'animaux de Sherbrooke et de Stanstead, mais qu'ils n'étaient pas venus, en conséquence de ce que les conducteurs du chemin de fer ne faisaient pas d'arrangement pour le transport des bestiaux. Nous croyons que pas un animal du district des Trois-Rivières n'avait été amené à l'exposition. Il y avait quelques moutons excellents et de fort beaux agneaux. Le président de la Société d'Agriculture du comté de Sherbrooke, U. Aylmer, Ecr., montra quelques beaux moutons de Leicesters, qu'il a importés, cette année. Il a obtenu le premier prix pour des moutons, dans plusieurs classes. Quelques mérinos avaient été classés avec des moutons à laine courte, ce qui n'aurait pas dû être, à ce que nous concevons. Il devrait y avoir une classe séparée pour les mérinos, et une autre pour les races de moutons anglais à laine courte. Il y avait à l'exposition quelques bons moutons de South-Down, qui donneraient une bonne toison de laine et une bonne carcasse, mais quant aux mérinos que nous vîmes, ils pourraient donner une faible toison de laine fine, mais ils n'avaient guère que la peau et les os. Quoi-

qu'avec d'autres messieurs qui ngissaient avec nous comme juges à l'égard des moutons, nous avons adjugé des prix aux mérinos, comme moutons à laine courte, nous doutions fort qu'ils fussent l'espèce de moutons la meilleure et la plus convenable à ce pays, quelque fine que soit leur laine. Quoiqu'il en soit, cette race de moutons ne devrait pas être classée avec une autre, si l'on veut que les experts n'aient pas de peine à se déterminer dans leurs décisions. Un mouton de South-Down est un animal tout différent d'un mouton mérino, par les qualités, et il ne convient nullement qu'ils soient mis au concours dans la même classe. C'est une absurdité de faire concourir pour des prix une classe distincte avec une autre classe distincte d'animaux ; car ce qui est une perfection dans une race, pourrait être une imperfection dans une autre, et une race pourrait être convenable dans une situation, tandis que dans une autre situation, une autre race serait plus convenable. Il suffit que les experts soient appelés à décider quels sont les meilleurs animaux d'une race distincte, concourant ensemble. Quant aux races mixtes, ou provenues d'un croisement, il devrait y avoir aussi pour elles des classes distinctes, mais il pourrait être avantageux, aux grandes expositions, qu'il y eût des classes où quelques animaux de toutes races concourraient ensemble, afin que l'on pût juger laquelle de ces races, pures ou mixtes, l'emporterait sur les autres. Nous espérons qu'on voudra bien nous passer ces réflexions. La montre de cochons a été très limitée. Il y en avait d'assez beaux ; mais à l'exception de deux ou trois, nous n'en vîmes point de très remarquables. Nous étions si occupé, que nous ne pûmes voir qu'une petite partie de ce qu'il y avait d'exposé, excepté pour ce qui regardait les animaux, et c'étaient en effet, les animaux qui nous intéressaient le plus, les regardant comme étant de la plus grande importance dans l'économie agricole des townships.

Il y eut, le soir, à six heures et demie, un dîner où présida U. Aylmer, Ecr., président de la Société. Nous y fûmes invité, avec